

## **Sachen zum Lachen**

**1., 2. und 3. Klasse.** Die erste, die zweite und die dritte Klasse machte am Donnerstagmorgen einen Postenlauf. Insgesamt gab es sechs Gruppen, die an den sechs verschiedenen Posten verteilt waren. Das waren Turnen, malen, schreiben, spielen, Theater spielen und Einladungen schreiben.

Von Salome Lex und Lea Widmer

### **Fleissiges Üben**

Proben, proben, proben hiess es am Donnerstag. Natürlich sorgte das Theater, das am Freitag im Singsaal stattfinden sollte, für grosse Aufregung. Fleissig wurde geübt und geprobt. Übung macht den Meister war das Motto. Andere, die nicht für das Theater üben mussten, konnten Spiele machen, die früher gespielt wurden. In kleinen Gruppen probierten die Kinder Lotto, Leiterspiel und Memory aus.

### **Schreiben und malen**

Im Schulzimmer von Frau Keller und Frau Wagner war es Mucksmäuschen still. „Wieso?“, denken jetzt sicher viele von euch. Sie schrieben nämlich die Einladungen für das Theater. Wie man es früher gemacht hatte, mit Tinte! Auch bei Frau Brunner ging es künstlerisch weiter. Sie malten das Uzwiler Wappen aus. Natürlich probierte jeder, am schönsten auszumalen. Das am schönsten ausgemalte Wappen erhielt nämlich einen kleinen Preis.